

Anja Hein verabschiedet

Andreas Schumacher ist neuer stellvertretender Bürgermeister von Kellinghusen

Von [Gisela Tietje-Räther](#) | 28.06.2024, 15:10 Uhr



Andreas Schumacher ist neuer stellvertretender Bürgermeister in Kellinghusen. Foto: Gisela Tietje-Räther

Nach dem Rückzug der CDU-Ratsfrau ernannte Bürgermeister Axel Pietsch den CDU-Mann zu seinem Vize. In den Sozialausschuss rückt Peter Löbel von der CDU nach.

Mit Blumen und Dankesworten wurde Anja Hein in der jüngsten Ratsversammlung verabschiedet. Die Christdemokratin, die als Ratsfrau, stellvertretende Bürgermeisterin und Vorsitzende des Sozialausschusses tätig war, hatte ihr Mandat nach knapp einem Jahr niedergelegt. Im Namen des Gremiums dankte Regine Struve, Vorsitzende der Ratsversammlung, der scheidenden Parteifreundin für ihren Einsatz zum Wohle der Bürger der Stadt.

Von der CDU als Nachfolger für das Amt der Bürgermeister-Stellvertretung vorgeschlagen, einstimmig bestätigt und von Bürgermeister Axel Pietsch ernannt wurde Ratsherr Andreas Schumacher. Nach einer kurzen Vorstellung seiner Person erklärte Schumacher, er nehme die für ihn überraschend gekommene Wahl an und freue sich auf eine gute Zusammenarbeit.

Hans Streuber rückt in den Seniorenbeirat

Mit Peter Löbel hatte die CDU ein politisches Urgestein für den Vorsitz des Sozialgremiums auf der Wahlliste. Rund zehn Jahre Erfahrung im politischen Geschäft auf Kommunal- und Kreisebene hat der CDU-Mann im Gepäck. „Sehr gerne“ nehme er die Wahl an, sagte Gymnasiallehrer Löbel, um sich angesichts der Abiturprüfungen am folgenden Tag anschließend rasch auf den Heimweg zu begeben. Neben der Bestimmung notwendiger Nachrücker in Ausschüssen, Verbänden und Arbeitskreisen begrüßten die Ratsmitglieder ein Mitglied in einem parteipolitisch neutralen Gremium: Auf Vorschlag des Beirats der Seniorinnen und Senioren (SBR) wird Hans Streuber dort künftig mitarbeiten.